



Pressemitteilung

München, 11. August 2025

Weiterbestand gesichert: Kindergarten an der Volkartstraße setzt Betrieb mit neuem Träger ab September fort

Die Schwesternschaft München vom BRK hat einen Nachfolger für ihren Rotkreuzkindergarten in Neuhausen gefunden. Ab dem 1. September 2025 vermietet die Schwesternschaft ihre bisherige Einrichtung an die KitaMacherei aus Seefeld. Alle 25 Betreuungsplätze bleiben erhalten. Auch die zwei Mitarbeiterinnen des Rotkreuzkindergartens werden übernommen.

„Ich freue mich sehr, dass es uns gelungen ist, unseren Kindergarten, den wir über 30 Jahre lang am Standort geführt haben und der immer ein wichtiger Bestandteil unseres Angebots war, nahtlos an die KitaMacherei übergeben zu können“, sagt Generaloberin Caroline Vogt, Vorstandsvorsitzende der Schwesternschaft. „Diese Entscheidung zur Abgabe haben wir uns als Schwesternschaft nicht leichtgemacht. Umso schöner ist es nun, dass unsere intensiven Bemühungen und die vielen Gespräche, die wir mit Interessenten und der Stadt geführt haben, zu einem erfolgreichen Abschluss gekommen sind“, erklärt Vogt. In drei Wochen vermietet die Schwesternschaft die Räumlichkeiten an der Volkartstraße 3 an den neuen Träger.

Wie der bisherige Rotkreuzkindergarten künftig heißen wird, steht bislang nicht fest. „Unsere Überlegungen dazu sind noch nicht ganz abgeschlossen“, sagt Markus Angerer, Gesellschafter der KitaMacherei. „Wir sind im ersten Schritt froh, dass wir einen weiteren Standort bzw. einen zusätzlichen in Neuhausen hinzugewinnen konnten. Wir bieten bereits eine U3-Betreuung ganz in der Nähe, an der Schulstraße, an.“ Die Übernahme der Räume des Rotkreuzkindergartens ist auch eine strategische Entscheidung gewesen“, erläutert Angerer. „Somit können wir Familien nach Ende der U3-Betreuung im Anschluss weiter begleiten.“

Der Großteil der Eltern, deren Kinder derzeit noch den Rotkreuzkindergarten besuchen, hat das Angebot angenommen, zum neuen Träger zu wechseln. Zusätzlich wird ein Dutzend Plätze neu vergeben. Künftig kümmern werden sich um die Mädchen und Jungen im Alter zwischen drei und sechs Jahren eine pädagogische Leitung, eine Teilnehmerin am Bundesfreiwilligendienst, eine Springerkraft und die zwei Mitarbeiterinnen, die aktuell im Rotkreuzkindergarten arbeiten.

Auch mit ihrer konzeptionellen Ausrichtung knüpft die KitaMacherei an die jahrzehntelange Arbeit der Schwesternschaft an: „Wir möchten, dass alle Kinder im Großraum München die gleiche Chance in dieser Lebensphase bekommen. Daher spielt bei der Aufnahme der soziale oder religiöse Hintergrund keine Rolle“, erklärt Angerer.

Bildunterschrift (Fotonachweis: SWMBRK):

Generaloberin Caroline Vogt, Vorstandsvorsitzende der Schwesternschaft, übergibt die Schlüssel des Rotkreuzkindergartens an Markus Angerer, Gesellschafter der KitaMacherei. Die KitaMacherei mietet die Räumlichkeiten an der Volkartstraße 3 ab dem 1. September 2025.

Pressekontakt

Schwesternschaft München vom BRK e.V.

Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit

Rotkreuzplatz 8

80634 München

Tel. 089/13031611

E-Mail: presse@swmbrk.de

www.rotkreuzschwestern-muenchen.de

Kontakt KitaMacherei

KitaMacherei UG

Starnberger Str. 1

82229 Seefeld/ Drößling

E-Mail: mensch@kitamacherei.de